

ERKLÄRUNG

zur Nutzung des Prüfgeländes Aldenhoven Testing Center (ATC)

Hiermit erkläre ich,

(Vorname) (Name)

.....

(Anschrift)

.....

(Firma)

.....

(Telefon)

.....

(E-Mail)

dass ich mich im Besitz eines gültigen Führerscheins befinde.

Vor Nutzung des Prüfgeländes erkläre ich Folgendes:

1. Ich habe die Einweisung zur Nutzung des Prüfgeländes online oder vor Ort durchgeführt und bestanden. Dabei wurde ich insbesondere auf die Besonderheiten der Sicherheitsvorschriften auf den jeweiligen Streckenelementen hingewiesen.
2. Mir wurde die Nutzungsordnung des Prüfgeländes der ATC GmbH ausgehändigt. Ich habe diese vollständig gelesen und verstanden.
3. Mir ist bekannt, dass Schadens- und Aufwendungsersatzansprüche gegenüber der ATC GmbH, gleich aus welchem Rechtsgrund, insbesondere wegen Verletzung von Pflichten aus einem Schuldverhältnis und aus unerlaubter Handlung, ausgeschlossen sind.

Dies gilt nicht in Fällen

- der Übernahme einer Garantie oder eines Beschaffungsrisikos,
- soweit zwingend gehaftet wird, z. B. nach dem Produkthaftungsgesetz,
- in Fällen des Vorsatzes oder grober Fahrlässigkeit,
- der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit sowie
- der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten.

Prüfgeländeführerschein vorhanden? Nein Ja, vom bei
(Datum) (Ausstellendes Testgelände)

Fahrsicherheitstraining absolviert? Nein Ja, vom
(Datum, wenn bekannt)

Ergänzend gelten die Bestimmungen der mir ausgehändigten Nutzungsordnung des Prüfgeländes, mit deren Geltung ich ausdrücklich einverstanden bin.

Aldenhoven,

.....
(Datum, Unterschrift)

Informationen zu unserem Umgang mit personenbezogenen Daten erhalten Sie unter www.atc-aldenhoven.de/datenschutz oder persönlich von unserem Team.

Stand: 09/2023

ERKLÄRUNG

zur Nutzung des Prüfgeländes Aldenhoven Testing Center (ATC)
als Gast, Beifahrer oder Besucher

Hiermit erkläre ich,

(Vorname) (Name)

.....

(Anschrift)

.....

(Firma)

.....

(Telefon)

.....

(E-Mail)

dass ich mich ausschließlich in Begleitung einer in das ATC eingewiesenen Person auf dem Gelände aufhalten und selbst kein Fahrzeug bewegen werde. Ich akzeptiere das strikte Foto- und Filmverbot.

Vor dem Betreten des Prüfgeländes erkläre ich Folgendes:

1. Ich habe eine Belehrung zum Betreten des Prüfgeländes durch das ATC-Personal erhalten. Dabei wurde ich insbesondere auf die Besonderheiten der Sicherheitsvorschriften auf den jeweiligen Streckenelementen hingewiesen.
2. Ich habe die ausgehängte Nutzungsordnung des Prüfgeländes der ATC GmbH vollständig gelesen und verstanden.
3. Mir ist bekannt, dass Schadens- und Aufwendungsersatzansprüche gegenüber der ATC GmbH, gleich aus welchem Rechtsgrund, insbesondere wegen Verletzung von Pflichten aus einem Schuldverhältnis und aus unerlaubter Handlung, ausgeschlossen sind.

Dies gilt nicht in Fällen

- der Übernahme einer Garantie oder eines Beschaffungsrisikos,
- soweit zwingend gehaftet wird, z. B. nach dem Produkthaftungsgesetz,
- in Fällen des Vorsatzes oder grober Fahrlässigkeit,
- der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit sowie
- der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten.

Ergänzend gelten die Bestimmungen der ausgehängten Nutzungsordnung des Prüfgeländes, mit deren Geltung ich ausdrücklich einverstanden bin.

Aldenhoven,

.....
(Datum, Unterschrift)

Informationen zu unserem Umgang mit personenbezogenen Daten erhalten Sie unter www.atc-aldenhoven.de/datenschutz oder persönlich von unserem Team.

Stand: 09/2023

DECLARATION

on the Use of the Proving Ground Aldenhoven Testing Center (ATC)

I, the undersigned,
(First name) (Family Name)
.....
(Address)
.....
(Company)
.....
(Phone)
.....
(Email)

hereby declare to hold a valid driving licence.

Prior to the use of the proving ground I declare as follows:

1. I have completed and passed the instructions for use of the proving ground online or on site. On this occasion, especially the particular features of the safety regulations applicable to the corresponding track elements have been pointed out to me.
2. I received the "Terms of Use" of ATC GmbH. I have read and completely understood those.
3. I am aware that any claims for damages and repayment of expenses against ATC GmbH, for whatever legal reason, in particular on account of a breach of duties from an obligation or tortuous act are excluded.

This does not apply in case of

- assumption of a guarantee or procurement risk,
- mandatory liability, e.g. according to the products liability act,
- malicious intent or gross negligence,
- injury to life, body or health, as well as
- breach of essential contractual obligations.

Test site qualification available? No Yes, from at
(Date) (Issuing proving ground)

Driver safety training available? No Yes, from
(Date, if known)

I confirm that I received the Terms of Use and that all clauses shall apply in full.

Aldenhoven,

.....
(Date, Signature)

Please find information on our handling of personal data at www.atc-aldenhoven.de/privacy or by asking any staff member.

Valid from: 09/2023

DECLARATION

on the Use of the Proving Ground Aldenhoven Testing Center (ATC)
for Guests, Passengers or Visitors

I, the undersigned,

.....
(First name)

.....
(Family Name)

.....
(Address)

.....
(Company)

.....
(Phone)

.....
(Email)

hereby declare to only enter the proving ground in the company of a person that is fully instructed as user of ATC. I accept that photography and filming are strictly forbidden.

Prior to the entrance of the proving ground I declare as follows:

1. I have received instructions for entering the proving ground by ATC staff. On this occasion, especially the particular features of the safety regulations applicable to the corresponding track elements have been pointed out to me.
2. I have noticed, read and completely understood the posted Terms of Use of ATC GmbH.
3. I am aware that any claims for damages and repayment of expenses against ATC GmbH, for whatever legal reason, in particular on account of a breach of duties from an obligation or tortuous act are excluded.

This does not apply in case of

- assumption of a guarantee or procurement risk,
- mandatory liability, e. g. according to the products liability act,
- malicious intent or gross negligence,
- injury to life, body or health, as well as
- breach of essential contractual obligations.

I confirm that I noticed the posted Terms of Use and that all clauses shall apply in full.

Aldenhoven,

.....
(Date, Signature)

Please find information on our handling of personal data at www.atc-aldenhoven.de/privacy or by asking any staff member.

Valid from: 09/2023